

● ● 安田火災記念財団だより ● ●

昭和53年度社会福祉助成を実施

安田火灾記念財団は、本年度事業の一環として全国19社会福祉団体に総額1533.1万円の助成を実施しました。

去る10月31日、本社ビルで日本盲人職能開発センター（所長松井氏）に対する贈呈式が行われ、三好理事長を代行して安井副理事長から助成金が贈呈されたのを皮切りに、11月上旬に全国12県で安田火災各支店長が代行し

て助成金の贈呈を行ないました。昨年度（12団体に総額808万円を助成）に次いで2回目です。

別掲は、11月1日付の『日本保険新聞』です。その他『中部販売新聞』(11月9日)『中日新聞』(11月9日)『中部経済新聞』(11月9日)『鹿児島新聞』(11月9日)『南日本新聞』(11月9日)『愛媛新聞』(11月8日)『高知新聞』(11月11日)、『伊勢新聞』(11月8日)その他業界紙などにも掲載されました(11月30日現在、広報課受信分のみ)。



一九三九年

19 団体に千五百余万

安田記念財団 53年度の社会福祉助成

第4回講演会を開催

去る11月9日(木)午後3時30分から本社ビル2階大
会議室で、安田火災記念財団主催の第4回講演会が約2
時間半にわたって行われ、損保関係者等約200名が熱心
に聴講しました。今回は、石田満上智大学教授が「自動
車保険の法律上の問題」と題して、自動車保険の変遷・

現状・将来の見通し等について述べられ、また鴻常夫東京大学教授が「保険と共済」と題して、保険と共済の法律上の問題、保険と共済の契約の異同、共済契約取扱いの今後あるべき方向等について講演されました。

この講演会は、同財団がその事業の1つである社会福祉諸科学事業の一環として開催したもので、講演内容は同財団が追って発行する刊行物に収録されることになっています。

● ● 安田火災美術財団だより ● ●

「モニック・グルゴー展」開催される

本社ビル42階の東郷青児美術館では、本年度の秋季特別展として、外務省・文化庁・フランス大使館・安田火災海上後援のもとで、11月14日から「モニック・グルゴー展」を開催し、好評裡に12月1日終了しました。

ゲルゴー夫人は1934年パリで生まれ、サロン・ドートンヌ会長のマック・アヴォイ氏に絵を学びました。サロン・ドートンヌ名譽会員であった故東郷青児画伯は、夫人の神秘的、幻想的な画風に魅せられ、東郷青児美術館での展覧会を約束されておりましたのも、日仏の多くの人々の善意と努力によって開催されたものです。今回は夫人の最新作28点を美術館内に展観し、円熟した筆致は非常な賞讃を博しました。

11月13日の特別観覧日には後援の関係官庁、美術界、報道関係等の方々が多数来館され、レセプションが催されました。長谷川美術館々長の開会の辞に続き、岡本常務取締役とグルゴー男爵の挨拶があり、東郷たまみさん

が細緻を述べ、細宣に移り、歎談しました

また、11月15日にはテレビ朝日の「溝口モーニングショー」に、グルゴー夫妻、長谷川美術館々長が、栗原玲児氏の司会で出演し、作品の解説、グルゴー夫人の私生活等の話題で充実した番組を放映し、東郷青児美術館の存在を広く紹介しました。



会場は国際色豊かでした